
6 Pièces

181 m²

Réf. 5244

1 750 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Située  proche  du  village  de  Valbonne  et  des  écoles  internationales,

dans  un  environnement  verdoyant  abrité  de  tous  regards,  jolie  villa

provençale  rénovée  dans  un  style  moderne  chic  alliant  des  matériaux

chaleureux  tels  que  la  pierre  recouvrant  partiellement  la  façade  ou  le

bois que l'on retrouve dans les chambres. Elle offre 6 pièces principales

dont  une  superbe  pièce  de  réception  avec  de  belles  hauteurs  sous

plafond,  4  chambres,  un  bureau,  une  mezzanine,  plusieurs  terrasses,

un abri voitures et un bel espace piscine très agréable avec son jardin

plat d'environ 2528 m2. Vous bénéficierez ...

Located  near  the  village  of  Valbonne  and  international  schools,  in  a  green

environment  sheltered  from  all  eyes,pretty  Provençal  villa  renovated  in  a  chic

modern  style  combining  warm  materials  such  as  the  stone  partially  covering  the

facade or the wood found in the rooms.It  offers 6 main rooms including a superb

reception  room  with  high  ceilings,  4  bedrooms,  an  office,  a  mezzanine,  several

terraces,  a  carport  and  a  beautiful,  very  pleasant  swimming  pool  area  with  its  flat

garden  of  approximately  2528  m2.You  will  benefit  from  comfortable  equipment,

reversible air conditioning and a recent ...

MAGREY & SONS VALBONNE

25 Rue Emile Pourcel - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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